

PerspektHIVen

Die Gesprächsrunde für schwule Männer mit frischer HIV-Diagnose in der AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V. (AHD) startet im Januar 2009.



PerspektHIVen wendet sich speziell an schwule Männer, die erst seit kurzem von ihrer HIV Infektion wissen. An fünf Abenden werden individuelle Fragen und der Erfahrungsaustausch im Mittelpunkt stehen.

Das positive Testergebnis ist für viele ein einschneidendes Erlebnis, das schwer zu verarbeiten ist. Die gesellschaftliche Bewertung dieser Erkrankung kann sehr hart sein: Verunsicherung, soziale Isolation und Benachteiligung drohen als schwerwiegende Begleiterscheinungen, wenn Menschen sich mit ihrer Infektion outen. Mit der Gesprächsrunde bietet die AHD schwulen Männern einen Rahmen, um gemeinsam über die persönlichen Aspekte in ihrer neu erlebten Situation zu sprechen und positive Perspektiven für ein Leben mit HIV zu entwickeln.

Eingeladen sind Männer, die

- im Laufe des letzten Jahres von ihrer HIV Infektion erfahren haben
- andere Männer in ähnlicher Situation kennen lernen wollen
- von den Erfahrungen dritter lernen und profitieren wollen,
- eigene Erfahrungen mitteilen möchten und können
- die möglichst alle Termine wahrnehmen können.

Die Termine sind 14tägig mittwochs, am
21. Januar, 4. und 18. Februar, 4. und 18. März 2009
jeweils von 18.30 bis 20.30 Uhr
in der
AIDS-Hilfe Düsseldorf e.V.
Johannes-Weyer-Straße 1
40225 Düsseldorf

Anmeldung bitte bis 09.01.2008

Leitung und Moderation:

Josef Mensen, Psychosoziale Beratung für schwule Männer
0211- 7709520

josef.mensen@duesseldorf.aidshilfe.de